

# *Decenas de miles de chilenos esperaron con ambiente festivo en la Plaza Dignidad el Nuevo Año*

---



Santiago de Chile, 1 ene (RHC) Convocadas por las redes sociales, decenas de miles de personas llegaron hasta la Plaza de la Dignidad (Baquedano) de esta capital, para esperar un 'Año nuevo con dignidad', en un ambiente festivo y reivindicativo, a pesar de algunos intentos represivos de los Carabineros.

Sin fuegos artificiales (prohibidos por las autoridades), pero con un gigantesco espectáculo de luces, familias enteras se congregaron desde temprano en la emblemática explanada, en la cual, a diferencia de días anteriores, no se apreció tanta presencia policial.

En el lugar se instalaron mesas, músicos y hasta parrilladas, así como infinidad de banderas de Chile y del pueblo mapuche, y carteles con las más importantes demandas de las manifestaciones que marcaron la vida en el país desde el 18 de octubre.

En la fachada de la Torre Telefónica, uno de los edificios más altos de la capital, se proyectaron con luces durante la noche numerosas consignas y de manera recurrente la palabra 'dignidad'.

Aunque el ambiente festivo prevaleció en la plaza, en algunas de las vías de acceso ocurrieron enfrentamientos entre las fuerzas policiales y manifestantes, pero sin que ello opacara la celebración de decenas de miles de personas en una de las concentraciones más grandes de las últimas semanas.

Producto de la crisis social y política que vive Chile, el gobierno suspendió este fin de año los festejos masivos, incluido el tradicional espectáculo de fuegos artificiales de la torre Entel, en el centro de la ciudad.

Pero ello no impidió que decenas de miles de personas se concentraran en la plaza de la Dignidad, centro neurálgico de las manifestaciones que casi a diario se realizan desde el 18 de octubre en reclamo de cambios profundos en el país a favor de un Chile más equitativo y digno.

Una vez más, grupos musicales interpretaron algunas de las canciones que se han convertido en himnos de la protesta popular, como 'El baile de los que sobran' y 'El derecho a vivir en paz', esta última del icónico cantautor Víctor Jara.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/210921-decenas-de-miles-de-chilenos-esperaron-con-ambiente-festivo-en-la-plaza-dignidad-el-nuevo-ano>



**Radio Habana Cuba**